



HPはこちらから

実りの秋、充実の秋です

ようやく、過ごしやすさを感じる秋になってきました。朝夕はだいぶ涼しく、日中暑い時間もありますが、澄んだ空気が広がり、何をやるにも気持ちの良い季節になりました。10月に入り、「読書の秋」を楽しむ子どもたちで、図書室はいつもいっぱいです。そして、いよいよ運動会の練習も始まりました。



9月、10月は、体験から学ぶ機会が多く、子供たちにとっても実りの秋になっていることだと思います。校外学習や親子交流学習などの行事があった日には、ご家庭でぜひ話題にしてください。子供たちの経験が整理され、成長につながると思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

親子交流活動のご紹介です①！

【9/26（金）6年生 「勾玉づくり」を行いました。】



【10/9（木）4年生 「カルビースナックススクール」を行いました。】



校外学習での貴重な学びの様子です！

【9/24（金） 5年生 稲刈り体験をしました。】



【10/3（金） 4年生 とちぎクリーンプラザを見学しました。】



【10/9（木） 3年生 栃木消防署を見学しました。】



5年生が臨海自然教室に行ってきました！



10/10（金）に行った5年生の親子交流・給食と1年生の校外学習は、11月号に掲載いたします。お楽しみに！
また、ここに載せきれなかった写真は、HPに掲載していますので、ご覧ください。

「まごころ」発見！！

9月18日（木）の給食の時間は、まごころ班でのなかよし給食を行いました。まごころ班での給食を通して、異学年の交流を深め、会食の楽しさに気付いてもらうねらいがあります。給食委員会の児童が前日までに校内放送等を使い、事前の準備をしっかりと行ってくれました。

子供たちは、久々のなかよし給食ではじめは緊張していましたが、しだいに慣れてきて笑顔も増え、和やかな、まごころいっぱいの素敵ランチタイムとなりました。給食のメニューは、揚げパンでした。



「トーヨーの日」等、家族での時間をいかがお過ごしましたか？

10月も中旬となり、何をやるにも気持ちのよい日となりました。今年は、猛暑が続き、外での活動が制限される場面も多かったのではないかでしょうか。

読書等、室内でゆったり過ごす時間の使い方も素敵ですし、ご家族で外に出かけて体を動かしたり、自然を満喫したりなど、充実した時間を過ごせるといいですね。